

## Kapolresta Mataram Pantau Situasi Malam Tahun Baru Melalui Virtual Meeting Bersama Kapolri

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 1, 2025 - 10:44



MATARAM, NTB – Menjelang pergantian tahun, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHR.M., turut serta dalam pemantauan situasi Kamtibmas secara virtual yang digelar Mabes Polri, Selasa (31/12/2024).

Kegiatan ini dilakukan serentak di seluruh wilayah Indonesia dan dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo.

Kapolresta Mataram mengikuti kegiatan ini dari Posko Terpadu Epicentrum Mall Mataram, mulai pukul 21.30 WITA hingga selesai. Turut hadir dalam pemantauan virtual tersebut Pj. Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Danlanud ZAM, Kabinda NTB, Kadis Perhubungan NTB, serta jajaran Forkopimda Provinsi NTB dan Kota Mataram.

Dalam kesempatan itu, Kapolri menyapa seluruh jajaran Polda di Indonesia untuk mendapatkan laporan langsung terkait perkembangan situasi keamanan di masing-masing wilayah. Kapolri juga memberikan arahan kepada para pengampu keamanan agar terus waspada dan responsif terhadap dinamika di lapangan.

### **Aktivitas Masyarakat Meningkat Jelang Tahun Baru**

Kapolresta Mataram melaporkan bahwa aktivitas masyarakat di Kota Mataram meningkat signifikan menjelang malam pergantian tahun, terutama di lokasi-lokasi strategis seperti pusat kota dan tempat wisata. "Aktivitas masyarakat cukup meningkat menjelang tahun baru. Oleh karena itu, kami telah mempersiapkan pola pengamanan, termasuk melakukan razia di sejumlah pintu masuk Kota Mataram sebagai langkah antisipasi," ujar Kapolresta.

### **Situasi Kota Mataram Tetap Kondusif**

Hingga detik-detik pergantian tahun, situasi Kamtibmas di wilayah Kota Mataram dilaporkan tetap kondusif. Laporan ini telah disampaikan langsung oleh Kapolda NTB kepada Kapolri dalam pertemuan virtual.

"Kami berharap seluruh rangkaian kegiatan masyarakat menyambut tahun baru ini dapat berjalan lancar, dan situasi Kamtibmas tetap terpelihara dengan baik," tutup Kapolresta.

Dengan pengawasan ketat dan sinergi berbagai pihak, Polresta Mataram berkomitmen untuk memastikan malam pergantian tahun di Kota Mataram berlangsung aman dan nyaman bagi masyarakat. (Adb)